
2022年7月20日病院と在宅療養を支える多職種の連携会議アンケート結果

参加者　63名（内関係者15名）　　回答者　46名　　　回答率96％

今後の連携がスムーズにいくと思えた

気持ちが軽くなった(ハードルが低くなった)

楽しく意見交換ができた

多くの事業所の方と交流できたことが良かった

現場の声が聴けて参考になった

このような機会があればまた参加したい

他の人にも教えたい内容だった

期待した内容ではなかった

時間が長かった



病院関係者12名　回答者10名　　回答率83％

病院と在宅療養を支える多職種との連携会議アンケート （病院用）

疲れた

大変だった

今後の連携がスムーズにいと思えた

気持ちが軽くなった(ハードルが低くなった)

楽しく意見交換ができた

多くの事業所の方と交流できたのが良かった

現場の声が聞けて参考になった

他の人にも教えたい内容だった

期待した内容ではなかった

時間が長かった

時間が短かった

上記以外
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